

27/12/2024

MONTMARIAULT ■ Une tradition sous le signe de la joie, du plaisir et des jeux

Bien plus qu'un Noël à l'école

Les enfants de l'école ont d'abord dû faire face à une grève des lutins avant de pouvoir accueillir le Père Noël et de participer à un marché de Noël.

La fin de l'année, éclairée par la magie de Noël, était placée sous le signe de la joie, du plaisir et des jeux à l'école Pierre-et-Marie-Curie. Mais les enfants de l'école primaire ont d'abord dû faire face à une grève des lutins qui avaient pris le Père Noël en otage et réclamaient de meilleurs horaires de travail et la reconnaissance de leur labeur.

Épreuves

Au cours de la désormais traditionnelle journée interclasses des veilles de vacances, les élèves du CP au CM2, répartis en équipes, se sont unis pour se confronter à différentes épreuves destinées à régler le conflit et sauver l'esprit de Noël.

Ils se sont tous alors lancés dans une course contre la montre, enchaînant de multiples ateliers : emballage de cadeaux, de décoration de sapins de Noël, de confection de cookies, de construction de figurines en origami et de résolution d'énigmes.

Ils ont également rédigé une liste de propositions pour négocier avec les lutins. À savoir, les aider à fabriquer, emballer et li-



RENCONTRE. Les enfants de la maternelle autour du Père Noël.

vrer les paquets, réduire leurs commandes au Père Noël, faire don de leurs propres jouets à d'autres enfants, et même ne faire Noël qu'une année sur deux!

Chocolats

Les enfants ayant réussi les épreuves, les lutins ont accepté de reprendre le travail et de libérer le Père

Noël. Les petits de la maternelle ont alors rejoint leurs camarades pour fêter ça autour d'un goûter composé des 470 cookies.

Le lendemain, le Père Noël est venu les bras chargés des chocolats commandés par l'Amicale laïque. Les petits de la maternelle se sont relayés pour distribuer câlins et

bisous, avant de chanter plusieurs petites chansons.

Et, en fin d'après-midi, le marché de Noël a permis aux enseignants de vendre, au profit de la Coopérative, les objets fabriqués par les enfants. Puis, ces derniers ont proposé des chants de Noël sous la houlette de l'intervenant musical, Vincent Thomas.

Pour clore le début de soirée, l'Amicale Laïque, après avoir tenu la buvette tout le long du marché, a offert à tous un petit spectacle.

Florence Bourachot, la directrice, a remercié chaleureusement les membres de l'Amicale laïque et ceux de l'équipe pédagogique, ainsi que les parents et les enfants. ■

Une quarantaine de professionnels au forum des métiers du collège. Le collège Jeanne-Cluzel a organisé un forum des métiers pour permettre aux élèves de la sixième à la troisième de découvrir de nombreuses professions. Les parents d'élèves y étaient conviés pour faire découvrir leurs métiers et beaucoup de domaines professionnels étaient représentés avec la présence notamment d'une médiatrice animale, pratiquant la zoothérapie et venu avec des animaux. La journée a rassemblé une quarantaine de professionnels ainsi que des représentants de lycée professionnel et de centre d'apprentissage. Des activités ont également été organisées tout au long de la journée avec différents partenaires. ■